

Abschlussfahrt “Sicher im Sattel”



Heute fand die Abschlussfahrt “Sicher im Sattel” der [Polizeidirektion Pforzheim](#) statt. Sie ging nach Haigerloch und führte an vielen Leitplanken mit Unterfahrschutz vorbei, die [MEHR*Si*](#) gemeinsam mit dem [Landkreis Calw](#) gesichert hat (z.B. B463).

Im Vorfeld zur Ausfahrt hat mir Achim Strobel die Möglichkeit gegeben, kurz zum Thema MEHR*Si* und Unterfahrschutz zu referieren.

Vielen Dank auch an “meinen Kameramann” Roland Brenk von den [Motorradfreunden Stadt/Werke Pforzheim](#), der [das aufgenommen hat](#).

Die Tourguides vom MSWP haben zusammen mit den “Raureitern” diese Ausfahrt wieder einmal ganz toll gestaltet. Vielen Dank für den gelungenen Tag, der auch heute wieder, wider Erwarten, bis zur Ankunft beim gastgebenden [DRK](#) trocken blieb.

Dank auch an Detlef Disch für die Presseaufnahmen der MSWPler.